



#MEXICO-CANADÁ

TIENEN DIÁLOGO

VAN POR FORTALECER
RELACIÓN COMERCIAL

CARLOS NAVARRO



La presidenta Claudia Sheinbaum dialogó por primera vez con el primer ministro de Canadá, Mark Carney, el día previo a que el mandatario de Estados Unidos, Donald Trump anuncie aranceles recíprocos para México y Canadá.

A través de la cuenta oficial del Gobierno de México se dio a conocer la comunicación oficial.

"La presidenta Sheinbaum conversó vía telefónica con el primer ministro de Canadá, Mark Carney; acordaron mantener el diálogo y coincidieron en la importancia de la integración económica de Norteamérica, con respeto a las soberanías".

La cuenta oficial del Primer Ministro informó que los líderes mantuvieron una productiva conversación telefónica en la que dialogaron sobre la importancia de fortalecer la relación comercial y de inversión. 🇲🇽

FOTO: ESPECIAL



• **LLAMADA.** El primer ministro de Canadá, Mark Carney.